

abilidad comarca

cos y culturales de la Mancomunidad del Levante.

Para poder desarrollar esta iniciativa se tendrá en cuenta además la utilización de nuevos materiales, a la vez que el ahorro energético. Para estudiar las formas y posibilidades de poner en valor los recursos culturales del Levante como vía de promoción turística de la comarca se marcará como objetivos fundamentales el respeto al medio ambiente, así como el fomento de las rutas y las vías verdes.

Investigadores

Un equipo de seis personas será el encargado de desarrollar este estudio. En él se incluyen expertos en estudios de investigación y prospección, estadística e informes, turismo, economía, geología y psicología. Estos expertos cuenta con una dilatada experiencia en la realización de otros proyectos, entre los que se puede citar el 'Estudio de la percepción de la situación y del retorno en emigrantes retornados españoles'.

La Mancomunidad de Municipios del Levante financiará la parte del estudio que no sea subvencionado por la Consejería de Turismo y Comercio de la Junta de Andalucía. La Administración autonómica aportará el 60 por ciento de este proyecto, que asciende a 40.676 euros, y recibirá esta ayuda en dos anualidades, recibiendo en la primera el 75 por ciento.

La comarca del Levante cuenta en la actualidad con un Plan de Dinamización Turística y de un Plan Turístico, que están siendo ejecutados en estos momentos.

DIPUTACIÓN

Más de 7.000 euros para ir a trabajar en bicicleta

EUROPA PRESS
REDACCIÓN

La Junta de Gobierno de la Diputación Provincial de Almería aprobó ayer un gasto de 7.164 euros para el fomento del transporte en bicicleta en los centros de trabajo de la institución provincial mediante la implantación de sistemas de préstamo y aparcabicis, como ya avazó LA VOZ.

Otro de los asuntos abordados por la comisión de gobierno fue la aprobación, como punto de urgencia, de un convenio con la Agencia Andaluza de la Energía para el uso de la bicicleta. La Diputación acordó también destinar un total de 53.844 euros a la adjudicación definitiva del contrato de suministro de equipamiento de los centros de servicios sociales comunitarios de Los Vélez y Huércal-Overa, con distintas partidas dirigidas a equipos informáticos y mobiliario.

Vestuario de invierno

Asimismo, dentro del área de Personal, la Diputación Provincial de Almería resolvió un presupuesto de 25.000 euros para el expediente de contratación de suministro de vestuario de invierno para los residentes de la Residencia Asistida de Ancianos.

Por su parte, el área de Obras Públicas de Diputación aprobó certificaciones de obras por un valor conjunto de 477.142,40 euros para actuaciones como urbanizaciones en la capital, Alboloduy o Tíjola y mejoras en la red provincial de carreteras.